

Ressort: Politik

Nur einer von 25 abgelehnten Asylbewerbern kehrt nach Afrika zurück

Berlin, 12.05.2018, 00:00 Uhr

GDN - Abgelehnte Asylbewerber aus Afrika bleiben meist dauerhaft in Deutschland. 2017 entschied das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) über 129.251 Asylanträge von Afrikanern.

Davon fielen 86.913 negativ aus, schreibt die "Welt" unter Berufung auf Statistiken des BAMF. Demgegenüber gab es in alle 55 afrikanischen Staaten zusammengenommen 2017 nur 3.270 Abschiebungen oder freiwillige Ausreisen infolge einer Ausreiseaufforderung. Das geht Daten des Europäischen Statistikamtes (Eurostat) hervor, über die die "Welt" ebenfalls berichtet und mit denen die Zeitung einen Vergleich herstellt. Demnach zieht nur rund eine von 25 negativen Asylbescheiden in Deutschland die Heimkehr nach sich.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105961/nur-einer-von-25-abgelehnten-asylbewerbern-kehrt-nach-afrika-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com